
 

 

 

 

 
 令和４年９月４日(日)に３年ぶりの大運動会が開催されました！応援合戦・男子マスゲーム・女

子マスゲームをはじめとし、各学年対抗の種目や、魂せせりという新種目も行われました。全校

生徒が従来の大運動会を初めて経験しました。全校生徒が一致団結することができ、最高の大

運動会になりました。 

 そこで今回は、各部門で最優秀賞をとった分団のリーダー達にインタビューをしました。 

 

１．応援合戦 
 赤分団は今しか経験できない貴重な学校生活を楽しむという思いを込めた「Precious～完全

燃焼～」、黄分団は運動会を実施してくださった先生方や今まで支えてくれた保護者の方々へ

の感謝の気持ちを表現した「絆～全ての人に感謝を～」、青分団は元気の良さを最大限に引き

出し、どの分団よりも POWER のある応援をしたいという気持ちから「FULL POWER～青炎～」と

いうテーマで演技が行われました。各分団、全員で息の合った演舞とダンスを披露しました！！

どの分団も素晴らしい演技でした！！ 

 最優秀賞  赤分団 

 

 

 

２．男子マスゲーム 
 赤分団は頂点まで這い上がり、１番になるという下剋上の気持ちのこもった「Crawl up to the 

top!!」。黄分団は比べられないほどの勢いや強い力のたとえで、他分団を圧倒し黄分団を鼓舞

し、優勝に導きたいという思いのこもった「雷霆
らいてい

万鈞
ばんしゃく

」。青分団は行進などの基本の型を忠実に

守り、様々な行進を発展させ、学んだことを活かすという意味が含まれている「青のトライアング

ル～守・破・離～」というテーマで演技が行われました。各分団男子の力強い演技はとてもかっ

こよかったです！！ 

最優秀賞  青分団 

 

 

 

 

 

３．女子マスゲーム 
赤分団は優勝を勝ちとるまで心の炎を燃やし続けるという思いを込めた「猛炎～Till we find 

our place～」、黄分団は穏やかで優しく争いを収め、人々を導くとされる「麒麟～新時代を担う

者達よ進め～」とし、より良い未来を担う者として活躍できるようにと想いを込めました。青分団

は分団テーマである青星のように本当に明るく煌めく分団になるようにという想いを込めた「真の

煌めき～苦難を乗り越えた先に～」というテーマのもと、華やかで優美な演技が披露されまし

た！！ 

最優秀賞 青分団 

 

 
 

４．行進 
 大運動会は吹奏楽部の演奏とともに入場行進から始まります！どの分団も、腕を肩の上まで

あげ、足は９０度あげることを意識して、一生懸命練習してきました。トラック１周分を行進するの

は炎天下だったこともあり、きつかったかもしれません。しかし、そんな暑さには負けないのが鞍

高生！大運動会当日は全校生徒全員でかっこいい行進を見せてくれました！！ 

        最優秀賞 黄分団 
 

 
 

 

５．看板 
赤分団は夏の燃え盛る勢いに満ちた時代を創るという意味が込められた「朱夏醒春」。黄分

団は勢いのある虎とチャンスを掴んで離さないというメッセージである、「電光雷轟～このミチを

突き進め」という分団テーマのもとに作られています。青分団は自分たちが一番輝き、一番にな

るという思いや青分団のテーマである「青星～It’s 勝笑 time～」をもとに作られています。どの

分団もそれぞれのテーマに沿った素晴らしい作品でした！！ 

最優秀賞 青分団 

 

 
 

１度も大運動会を経験していない僕たちにとって男子マスゲーム長を務めるのは

本当に大変でした。特に僕たちは、１番心配と言われ、本番まで完成するの？とも言

われましたが、そんな僕たちだったからこそ一生懸命努力し最優秀賞を勝ち取れまし

た。努力に勝るものはない！それを体現出来て良かったです！！ 

青分団男子マスゲーム長 池本 賢哉（3-１） 今田 裕介（3-３） 

分団のみんなのおかげで最高の演技が出来ました！最初は右も左も分からず、

とても不安で大変でしたが、鞍高の女子マスゲームという伝統を繋げられたこと

を誇りに思います。みなさんも新しいことに沢山挑戦してください！期待してい

ます。 

              青分団女子マスゲーム長 高宮 花(3-1) 行徳 萌(3-3) 

行進は鞍高生全員が初めてするということでどのように練習を進めて行けばいい

のかわからず沢山悩みました。ですが、先生方のアドバイスやみんなの支えのおかげ

でやり遂げられました。優勝できたのも分団のみんなが一生懸命取り組んでくれたか

らです。本番では１番良い行進ができました！ 

                    黄分団行進長 佐藤 歩(３‐２) 中村 杏香(３‐２) 

看板長になったときは、不安や心配事がありましたが、夏休みからの看板スタッフ

の頑張りのおかげで、素晴らしい看板を作り上げることができ「一等勝」を獲ること

ができました。看板製作の中で縦と横の繋がりを深くなったと思います。 

青分団看板長 笹山 優大（３-1） 太城 春輝（３-1） 
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コロナ禍で計画通りの練習ができず、間に合わせることが出来るのか不安な時期

もありました。しかし、絶対に成功させる！と、練習の時から全力で取り組みました。

本番では分団全員で、かけがえのない高校生活を象徴する Precious な空間を生

み出すことができました！ 

赤分団応援長 大村 あい（３-４） 末廣 楓馬(3-4) 
 



 

６．分団長コメント 
文化祭に引き続き、分団を引っ張ってくれた分団長にもインタビューしました！ 

 

 

 

 

 
 

 

 

７．実行委員長コメント 
わからないことが多い中、練習期間から全校生徒をまとめ、いつもみんなに笑顔と元気をくれ

た実行委員長。大変なことも多かった中で運動会を大成功に導いてくれた実行委員長にインタ

ビューしました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

８．学年別種目 

玉入れ 
１年生は玉入れで競いました。結果は１位青分団(1-2．1-4)、２位黄分団

(1-3．1-5)、３位赤分団(1-1．1-6)でした。どの分団も非常に接戦でした。２年
生や３年生の応援もとても盛り上がっていました！          

大繩跳び 
２年生は大繩で競いました。結果は１位黄分団(2-1．2-4)、２位青分団 

(2-3．2-5)、３位赤分団(2-2．2-6)でした。どの分団も息の合った姿で心を 
一つに最後まで跳び続けました！運動会練習期間に朝早くからクラスで練習 
していた成果が見られました。 

大綱引き 
３年生は大綱引きで競いました。結果は同率１位で青分団(3-1．3-3)、黄分団(3-2．3-6)、 

３位は赤分団(3-3．3-5)でした。どの分団も３年生の底力を見せていました！本番では３年生の
先生方も大綱引きに参加し、奮起しました。 
 
 
 
 
 
 
 

他にも様々な競技が行われました！！ 
 

今年初めて実施する競技でバランスボール(球＝魂)を 
協力してゴールへ運ぶ「魂せせり」、約１５秒で勝負が決ま 
る「１００ｍ走」、各分団からの先鋭揃いの「分団対抗リレー」、 
應援團長によって行われたエールなどがありました。魂せせ 
りではどの分団も苦戦しながらも協力して魂を運んでいまし 
た！１００ｍ走や分団対抗リレーでは各分団の意地をかけた 
戦いが繰り広げられました！閉会式では應援團長による力 
強いエールが行われました！ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
大運動会の盛り上がりを、これからの日常生活に引継ぎ、それぞれの目標を突破しましょう！ 
せーのっ！ 
 
 
 

私にとって初めての従来の形での運動会を分団長という立場で経験させていた

だきました。もちろん楽しいことばかりではありませんでしたが、どんな時も笑顔を

忘れずに！の精神で乗り越えてきました！来年は、今年を超える運動会を作り上げ

てくれることを期待しています！ 

赤分団長 石田 小雪(３‐５) 

分団長として、多くの人と関わることができ、何か１つの事に対して全力で取り組

むことができました！自分を見て、分団長やりたい！と思ってくれたらとても嬉しい

です！たくさんのいい経験ができました！ 

青分団長 原田 明翔(３‐３) 

 

この運動会は色んな人に感謝でいっぱいです。｢疲れた〜｣と感じた時、廊下ですれ違う度に｢お疲れ

様！｣と声を掛けてくれる３年生、｢こんにちは！おつかれさまです！｣と声を掛けてくれる後輩達、｢頑

張りようね！｣と声を掛けてくださる先生方。皆さんのちょっとした声掛けがとても嬉しくて、エネルギ

ーになっていました。先のことを考えて行動したり、何百人という全校生徒を動かしたりするというの

は、大変な事なのかもしれません。でも、私はこの運動会期間｢大変｣と感じたことはあまりなく｢楽しい｣

と感じることの方が多くありました。こちら側が求めていることに対して、皆さんが全力で応えてくれた

からだと思います。協力ありがとうございました。３年生！！受験もみんなで突破壊しよう！1.2 年

生！！来年はもっとより良い運動会を創り上げてほしい！本当にみんなありがとう。みんなダイスキ️♡ 

※これからも声掛けてねっ 

                                              実行委員長 安部 紗彩(３‐２) 

 初の運動会で分団長をする中で、人を動かすことの難しさを改めて実感するととも
に協力することの大切さを感じました。みなさんも人との繋がりを大事にして来年の

行事に取り組んでください！ 

黄分団長 仲野 貴洋（3-6） 

 ２週間毎日みんなで頑張った練習や『突破壊』からパワーをもらえました！短い間だったけどとても楽
しかったです！せーの『突破壊』🔥 

実行委員長 一木 健二郎（３-４） 

今回で私たちが作る Platanus は最後です．．１年間ありがとうございました！ 

調査広報委員長 江上 小林 


